



1. Tag: Fahrt über Autobahn Hanau - Würzburg - Innsbruck - Brennerautobahn - nach Reischach im Pustertal. Wir wohnen die nächsten Tage im komfortablen Hotel „Reischach“, wobei die erwähnenswert geräumigen Zimmer alle über Bad/Dusche, WC, TV, Radio, Telefon, Haarfön, Balkon usw. verfügen. Inmitten eines wunderbaren alpinen Gartens findet man zur Erfrischung einen Swimmingpool vor, oder aber man kann die Lebensgeister mit der gesunden Pustertaler Bergluft und Kraft der glitzernden Bergsonne stärken. Rest des Tages zur freien Verfügung mit abschließendem Abendessen.

2. - 4. Tag: Aufenthalt. Hier in herrlicher Lage - direkt am Fuße des Kronplatzes - können Sie so richtig nach Herzenslust ausspannen. Ein tolles Rahmenprogramm lässt keine Langeweile aufkommen und das Schönste daran - es kostet nicht's extra. Im familiengeführten Hotel



werden die Wirtsleute und auch Ihr Busfahrer sich persönlich um Ihr Wohlergehen kümmern, wobei der Spassfaktor mit Sicherheit wiederum nicht zu kurz kommt. Weiterhin werden während des Aufenthaltes mehrere Bussonderfahrten (**im Fahrpreis alle enthalten**) zu verschiedenen Sehenswürdigkeiten durchgeführt. Je nach Wetterlage ist vorgesehen:

- **Dolomitenrundfahrt.** Ganztagesrundfahrt durch die Dolomiten - Schludersbach - „Drei Zinnen“. Die majestätische Gipfelgruppe zählt mit



Recht zu den schönsten dieser Art in den Alpen und stellen das Wahrzeichen Südtirols dar. Weiterfahrt vorbei am Misurinasee - Tre Croci-Pass - Cortina d'Ampezzo (bekanntester Wintersportort) - Falzaregopass - Corvara in Badia. Am Nachmittag Rückkehr im Hotel mit anschließendem Abendessen.

- **Ganztagesfahrt** nach dem Frühstücksbuffet durch's Grödner-tal - St. Ulrich - in die Dolomiten - Kastelruth (Heimat der bekannten Kastelruther Spatzen) - nach Seis am Schlern. Möglichkeit zur Auffahrt mit der Gondelbahn zu der weltbekannten Seiser Alm. Der Naturpark „Seiseralm“ ist eine Welt wie von Zauberhand geschaffen. Mit ihren 70 km² ist sie die größte Hochalm Europas. Man findet hier ein Pflanzenmeer wie nirgends sonst in den Dolomiten vor. Am Nachmittag fahren wir durch's Eisacktal und besuchen das „Törggelenfest“ in

Klausen. Das Städtchen widmet sich ganz dem Brauchtum des „Törggelen“ und verwandelt sich sozusagen in eine Törggelestube unter freiem Himmel. Durch die Gassen der Stadt ziehen sich gastronomische Stände, die verschiedene Südtiroler Spezialitäten anbieten: Knödel, Schlutzkrapfen, Hauswurst und Surffleisch mit Kraut, Krapfen, Strauben und gebratenen Kastanien. Ein reiches Angebot an Eisacktaler Weißweinen runden das kulinarische Angebot ab. Umrahmt wird das Ganze mit einem bunten Unterhaltungsprogramm und viel volkstümlicher Musik.

- Heute unternehmen wir eine **Panoramasonderfahrt** unter dem Motto „Fahrt ins Blaue“. Diese Fahrt ist wetterabhängig und wird vor Ort entschieden (Gemütlicher Spaziergang am Pragser Wildsee, anschl. Fahrt durch's Antholzertal nach Antholz mit Besichtigung des Biathlonstadions o.ä.)

5. Tag: Nach dem Frühstücksbuffet Beginn der Heimreise über den Brennerpass - Innsbruck - Fernpass - Autobahn Ulm - Würzburg - nach Hause.

Unsere Leistungen:



- ✓ Fahrt im modernen Reisebus
- ✓ sämtliche Omnibusfahrten
- ✓ 4 x Übernachtungen im Hotel „Reischach“
- ✓ 4 x reichhaltiges Frühstücksbuffet
- ✓ 3 x Abendessen als 3-Gang-Wahlmenü mit Salatbuffet (Halbpension)
- ✓ 1 x Galadiner
- ✓ Begrüßungsaperitif
- ✓ hoteleigenes Freischwimmbad
- ✓ Komfortzimmer mit Bad/Dusche, WC und TV
- ✓ allen Straßen-, Maut- und Parkgebühren
- ✓ Bordservice

Fahrpreis € 425,00
Einzelzimmerzuschlag € 60,00